

PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : Suaebatul Aslamiah
No. Mahasiswa : 15614009
Program Studi : Pendidikan Kimia
Judul Skripsi : Penerapan Pembelajaran Active Learning Melalui
Praktikum Pada Materi Hidrolisis Garam Terhadap
Motivasi dan Hasil Belajar Siswa Kelas XI MIPA MAN
4 Sleman Yogyakarta

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa:

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindak pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, serta penjiplakan, pembuatan skripsi orang lain atau pelanggaran lain yang bertentangan engan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Oleh karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagai mana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila di kemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara menyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademik yang diterapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 20 Desember 2018

Yang Menyatakan,



Suaebatul Aslamiah

Pernyataan Keaslian Tulisan

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi ini merupakan tulisan asli dari penulis, dan tidak berisi material yang telah diterbitkan sebelumnya atau tulisan lain terkecuali referensi atas material tersebut telah disebutkan dalam skripsi. Apabila ada kontribusi dari penulis lain dalam tesis ini, maka penulis lain tersebut secara eksplisit telah disebutkan dalam skripsi ini.

Dengan ini saya juga menyatakan bahwa segala kontribusi dari pihak lain terhadap skripsi ini, termasuk bantuan analisis statistik, desain survei, analisis data, prosedur teknis yang bersifat signifikan, dan segala bentuk aktivitas penelitian yang dipergunakan atau dilaporkan dalam skripsi ini telah secara eksplisit disebutkan dalam skripsi ini.

Segala bentuk hak cipta yang terdapat dalam material dokumen skripsi ini berada dalam kepemilikan pemilik hak cipta masing-masing. Apabila dibutuhkan, penulis juga telah mendapatkan izin dari pemilik hak cipta untuk menggunakan ulang materialnya dalam skripsi ini.

Yogyakarta, 20 Desember 2018

Yang menyatakan,



Suaebatul Aslamiah